

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ル・ジャルダン
会長 木下健了
幹事 渡邊了
会報委員長 松田親男
会員数 1013名

2019-2020年度 RI テーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD
(ロータリーは世界をつなぐ)

会長 マーク・ダニエル・マローニー

2020年6月4日発行 会報第1013号

今週のプログラム

(2020年6月4日 第1013回例会)

卓話：「イニシエーションスピーチ」

担当：米山奨学生 馬 逸清さん

次回のプログラム

(2020年6月11日 第1014回例会)

「アセンブリ今期活動報告」

担当：各委員長

第1012回例会 (2020年5月28日の記録)

<会長の時間>

木下 健治会長

皆様、こんばんは。緊急事態宣言が解除され、一気に開放となるかと思いましたが、日本人の気質でしょうか、そうは言っても…という感じで、人出も1月2月から比べるとまだ6,7割というところでしょうか。ロータリーも今月いっぱいまで休会というクラブも多いようです。こんな状況の中、地区からロータリー賞についてフォローのメールが毎週のように来ます。期首にロータリー賞をどうすれば受賞できるかというレクチャーがありましたが、会員1名の純増が必須という認識でしたので、今年はもう無理だろうと思って諦めていました。クラブの活動をクラブセントラルというネットを通じて入力するのですが、近藤さんに予め入力してもらっていたので、私の方で活動内容を入力していました。しかし、フォローのメールをよく見ると、千里メイプル RC はあと少しでロータリー賞確定になるクラブ→RCC にデータ入力しているが、ロータリー賞受賞になるための項目数が不足しているクラブという分類になっていましたので、あれ、もう少しだとびっくりしました。地区では80クラブ中51クラブ、IM2組では15クラブ中7クラブが受賞確定していて、次点が当クラブです。基準を再度調べてみると、純増1名は必須ではなく、項目の一つでした。「人々をつなぐ」「行動する」でそれぞれ3項目を達成すると、受賞が確定するのですが、当クラブは「人々をつなぐ」で1項目、「行動する」で4項目達成しています。ということは、「人々をつなぐ」で2項目達成すれば受賞できるのですが、やはり増強関係が多く、当クラブが達成できそうな内容はちょうど2項目あります。「会員の職業を調べるために職業分類調査を実施し、地域社会にあるビジネスと専門職の実情に沿った会員基盤を築くために活動する」「ロータリー学友のための行事を開催し、ロータリーでネットワークを広げる機会を紹介する」です。職業分類調査は毎年クラブの現況を作る際に実施して最新版にしています。またロータリー学友には米山奨学生も含まれますので、次週にはイーキンさんにイニシエーションスピーチをしてもらう事により、ロータリーでネットワークを広げる機会を紹介することになるのではないかと思います。頑張って入力します。

<お客様>

<出席報告> 松田 親男 副SAA
会員数 (内出席免除会員 1名) 19名
本日の出席者数 12名
(内免除会員 0名)
(名誉会員 0名)
本日の出席率 66.67%

<ロータリーソング> 全会員

♪日も風も星も♪

<本日のピアノ曲> 近藤 美里さん

1. 酒と薔薇の日々
2. 薔薇のタンゴ
3. Alone Again
4. You Raise Me Up

<幹事報告>

渡邊 了允 幹事

1. ロータリーの友の事務局より、5月号・6月号の合併変更、その他の連絡がありましたので、回覧致します。
2. 近隣クラブの例会再開のお知らせを回覧致します。
3. 今年度後期修正プログラム及び次年度年間プログラムを例会場に掲示致しましたので、ご確認をよろしくお願い致します。

<委員会報告>

松田 親男 プログラム担当

- ・次年度の前期・後期プログラムを例会場に掲示しています。
- ・卓話担当者の変更は、当事者同士で話し合ってお決めください。
変更後は速やかにプログラム担当及び事務局までお知らせ下さい。
- ・会報はル・ジャルダンに例会場変更後の書式をMLで送りましたので、
こちらをお使いください。



< S A A 報告 >

松田 親男 副 SAA

※スマイルボックス

西本明文会員、渡邊会員 コメントなし。

※ロータリー財団

水本会員 気をゆるめずに!!
藤田会員 コロナはこれからですよね!!
相原会員 コメントなし

※米山記念奨学会

柳原会員 ガシラ、たくさん釣れました！
西本明文会員、松田会員、木下吉宏会員、渡邊会員 コメントなし

※ラオス基金

相原会員 コメントなし

※メイプル基金

西本明文会員 コロナ騒ぎで世の中は忙しいようです。当院はあまり影響が無いようです。
水島会員 トヨタ自動車の4月の世界生産台数は50%減だそうです。タイヘン、タイヘン
藤田会員 6月間近です。もう残り1か月!!
柳原会員 船もちゃんとありました！よかったです。
山本友亮会員 次週例会は米山のエリカさんが来てくれます。
木下健治会員 今日も近況報告です！



<近況報告>

全会員

全会員より近況報告を頂きました。

強制的に閉店させられても補償が出ない事があるが、前向きに考えている。工場等はずっと動いているので、あまり売り上げは落ちていないが 5 月になってから影響が出てきた。製造業は遅れて影響が出てくる。病院は、逆に患者さんが来なかつたり、来てもコロナに感染していないか等神経を使った。介護は収入は安定しているものの、もし施設内で感染したらどうなることかを考えると神経をすり減らす。趣味の釣りにも行けなかつたが、やつと船も出て、行けてよかつた。売り上げは落ちていないものの先の注文が見えない。客先がテレワークで繋がりにくい。会社に行かないといわからぬなどスムーズに行かなかつた。政府の支援策も有効に使つたりしている。法廷もなかなか再開しないので、事務所内の整理等をしている。毎月出雲大社と伊勢神宮に月参りしていたのが途絶えるか心配だったが何とかできた。持続化給付金を申請して、約 3 週間で入金があつた。あるとやはりありがたい。



<編集後記・追加情報・チョット一言・ライブラリー・etc>

皆さん、それぞれご苦労されながらコロナの影響を乗り越えられていることを実感しました。

文責；木下健治